Die hohe Wertschätzung, die den Veteranen der Arbeit entgegengebracht wird, drückt sich auch darin aus, daß die Bürger unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates weiterhin ihre Kräfte vereinen werden, um allen älteren Menschen einen sinnvollen und harmonischen Lebensabend zu sichern. Diese Bestrebungen werden um so erfolgreicher sein, je mehr es gelingt, die Zusammenarbeit der Volkssolidarität mit den staatlichen Organen, den Gewerkschaften und allen anderen gesellschaftlichen Kräften in den Wohngebieten noch fester zu gestalten.

Die Versorgung von pflegebedürftigen und alleinstehenden hochbetagten Bürgern durch Hauswirtschaftspflegerinnen ist eine der verdienstvollsten Seiten der Arbeit der Volkssolidarität. Wir geben der Überzeugung Ausdruck, daß die vorbildliche Arbeit der Volkshelfer auch künftig noch weitere Bürger zur Mitwirkung in Ihrer Organisation anregen wird und es somit gelingt, den Gedanken der Solidarität noch stärker in alle Schichten der Bevölkerung zu tragen.

Der VII. Zentralen Delegiertenkonferenz wünschen wir einen erfolgreichen Verlauf. Allen Delegierten und Gästen, ebenso wie allen Mitgliedern und Funktionären, wünschen wir viele neue Erfolge in ihrer verantwortungsvollen und schönen Tätigkeit, persönliches Wohlergehen und Gesundheit.

Mit sozialistischem Gruß

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 22. April 1972